

西尾市の特産「カーネーション」でハッピーハロウィン ハロウィン需要に向けて品質良好

『ハロウィン』には
オレンジや紫色のカーネーションで
家をデコレーション!!



【写真】JAIに出荷されたカーネーションは
一本ずつ第三者の目で最終チェックし
品質を担保しています

年間約2,170万本の出荷量を誇る、
全国有数のカーネーション産地「西尾市」

西尾市では10月31日に控えたハロウィン需要に向けてカーネーションの品質が上々です。

この時期はハロウィンに向けて紫色やオレンジ色の花の引き合いが強くなっており、地域のフラワーショップでもハロウィン向けのアレンジを行う店舗が増えてきています。

今年は夏の気温が低くカーネーションにとって適切な環境が整ったことから、9月中旬の出荷スタートからここまで非常に高品質な花の出荷が続いています。今年も綺麗なカーネーションでハロウィンが彩られることを期待しています。

10月31日の“ハロウィン”には
紫やオレンジのカーネーションで
オリジナルアレンジを楽しみませんか？



■メディア対応日■

「紫」と「オレンジ」のカーネーションアレンジフラワー
～ハロウィンver～を現場に用意します!!!

【日時】10月25日(月) 9時集合

にしこなぎ

【集合】JA西三河 あぐりセンター西小棚 (西尾市西小棚町4丁目605)

※集合後、カーネーション農家のハウス(小栗町)へご案内します。

取材を希望される報道機関の方は、JA西三河企画課の尾形までご連絡をお願いします。

西尾市では戦後間もなくからカーネーション栽培が始まりました。起伏が少なく水はけのよい土地や、日照時間が長く温暖な気候がカーネーションの生育条件とよく合い、品質の高い花が出荷されています。

※今では全国トップクラスの生産量を誇る産地へと成長し、**200種類**ものバラエティに富んだカーネーションを各地へ届けています。

【西尾市のカーネーション生産】

規模:45戸、20.3ha

年間出荷量:約2,170万本(2018年、県内一位)

収穫時期:9月下旬～6月末(ピークは「母の日」前の2週間)

出荷先:東海地方を中心に、関東・関西方面へ

★愛知県は長野県に次ぎ、全国で2番目に出荷量が多く、
県内出荷量(4,520万本)の約半数を西尾市が占めています。



【お問い合わせ・ご連絡先】

JA西三河(西三河農業協同組合)

〒445-0073 愛知県西尾市寄住町下田15

企画室企画課 広報担当:尾形

TEL:0563-56-5214 担当者携帯:070-1414-6818

HP:https://www.ja-nishimikawa.or.jp/

Eメール:kikaku@ja-nishimikawa.com



《JA西三河ホームページ》
その他のニュースリリースは
こちらからご確認ください

※ このニュースリリースは、西尾市の記者室在籍報道機関あてに発行しています。
また、同内容をJA西三河ホームページの「報道機関向け資料(ニュースリリース)」ページにも掲載しています。